



学校教育目標

☆ともに学ぶ生徒

☆こころ豊かな生徒

☆ともに鍛える生徒

熊谷の子どもたちは、これができます！

「生きる力」= 学力・体力・やる気

- ㊦ 朝ごはんをしっかり食べる。
- ㊧ 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- ㊨ 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- ㊩ 友だちをたくさんつくる。

「3減運動」

- ・テレビの時間
- ・ゲームの時間
- ・携帯電話やパソコンの時間



増やします！

- 家族との会話
- 予習・復習の時間
- 読書の時間

大人が手本となって

今年も、暖かな日が続き桜は葉桜になり、春本番の陽気が続いています。校長の岡崎みゆきと申します。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

ご入学、ご進級おめでとうございます。4月8日、例年より小規模ではありますが、保護者の皆様に見守られ、厳粛な雰囲気の中にも、新入生の希望に満ちた笑顔が輝く素晴らしい入学式を行うことができました。令和2年度の大里中は、1年生82名、2年生88名、3年生91名、計261名でスタートいたします。大里中をさらによい学校にするため、職員一同力を合わせてまいります。

生徒たちは、新学期が始まってからも新型コロナウイルス感染防止のため臨時休業が続き、自宅待機が続きます。自分自身の健康に十分気をつけるとともに、学校からの課題に取り組み力を蓄え、学校の再開に備えてほしいと思います。



学校教育目標

☆ともに学ぶ生徒

☆こころ豊かな生徒

☆ともに鍛える生徒

目指す学校像

夢に向かって ～全力・協力・感動できる学校～

*自分の夢や目標に向かって全力で取り組むとともに、学校生活の中で仲間と協力し、なにかを成し遂げる喜びを感じてほしいと願っています。

